



プロフィール

沖縄県南城市出身、
趣味、読書、散歩、水泳
区議5期 区議団幹事長、
議会運営委員会副委員長、
都市整備委員、防災震災
特別委員



こんにちは きぶ さとる です

野口 景子 弁護士
城北法律事務所
豊島区議会議員
ごぶ さとる

生活・法律相談

いっ 5月16日(火)

午後 6:30~

どこで ごぶ さとる事務所

巣鴨5-10-3

3910-7691

予約制です。事前にお電話ください。

相談員

国いいなりの区政を転換し、
平和、暮らし、福祉、教育を第一の区政に

私は、第一回定例会で「国いいなりの区政を転換し、平和、暮らし、福祉、教育を第一の豊島区に」と題し、一般質問を行いましたので、その概略を報告します。（続報）

● 2023年度予算について

問 ウイズコロナ販売促進用補助金の来年度予算には

中小零細業者を本気で救済するような意気込みが感じられない。中小企業や商店街を取り巻く環境が深刻さを増しているという認識の下で予算を組んだのか。

答 各種団体からの予算要望や意見交換を行う中で厳しい経営状況にある事業者がいることも認識。中小企業や商店街の声を伺いながら支援を行う。



答 区には約2万の事業所があり多額の経費を要するため困難。

問 以上の様に、区内には冷たい答弁を繰り返しています。区は、446億円の貯金（基金残高）があります。

一部を取り崩すだけで学校給食費の無償化について、区長は「23区足並みを揃えて対応すべき」と答弁したが、23区では無償化が進んでいる。今でも足

度対比50%削減まで引き上げたが、新年度予算では本気度が見えない。公共施設などの改築の際にZEB（ゼロ、エネルギー、ビル）化に取り組むべきでは。

問 審議は区民の実態、需要から見ると極めて不十分。公営住宅の増設及び民間の賃貸住宅入居者に対して、区独自の家賃補助の創設を行なう。池袋小学校は改築が行なわれた学校に挟まれ、学校設備環境の良い学校が選択されている。早急に東西の学校改築計画を。

答 学校施設等長寿命化計画では、計画期間10年の中

でも必要な改訂を加えるこ

ととしている。



● 巣鴨、駒込地域の児童遊園について

特定整備路線の整備には反対の立場だが、補助81号線の整備にあたっては、

巢鴨五丁目児童遊園と駒込

七丁目第2児童遊園の代替地確保せよ。

代替地の取得に向け用地交渉を進める。

答 代替地の取得に向け用地

交渉を進める。

答 代替地の取得に向け用

地交渉を進める。

算は区民の実態、需要から見ると極めて不十分。公営住宅の増設及び民間の賃貸住宅入居者に対して、区独自の家賃補助の創設を行なう。

答 公営住宅の増設及び独自の家賃補助の創設を行なう。

以上のように、区内には冷たい答弁を繰り返しています。

区は、446億円の貯金（基金残高）があります。

一部を取り崩すだけで学校給食費の無償化について、区長は「23区足並みを揃えて対応すべき」と答弁したが、23区では無償化が進んでいる。今でも足

度対比50%削減まで引き上げたが、新年度予算では本気度が見えない。公共施設などの改築の際にZEB（ゼロ、エネルギー、ビル）化に取り組むべきでは。

問 「2050としまゼロカーボン戦略」では、2030年度の温室効果ガス排出量削減目標を2013年

度対比50%削減まで引き上げたが、新年度予算では本気度が見えない。公共施設などの改築の際にZEB（ゼロ、エネルギー、ビル）化に取り組むべきでは。

問 「2050としまゼロカーボン戦略」では、2030年度の温室効果ガス排出量削減目標を2013年

度対比50%削減まで引き上げたが、新年度予算では本気度が見えない。公共施設などの改築の際にZEB（ゼロ、エネルギー、ビル）化に取り組むべきでは。

問 「2050としまゼロカーボン戦略」では、2030年度の温室効果ガス排出量削減目標を2013年

度対比50%削減まで引き上げたが、新年度予算では本気度が見えない。公共施設などの改築の際にZEB（ゼロ、エネルギー、ビル）化に取り組むべきでは。